



Ätzbleche liegen bereit zur Verarbeitung, rechts umfangreiche Dokumente.



Ein Teil der Gussteileverarbeitung in der umfangreichen Werkstatt.



Alte Pressen und Vorrichtungen sind heute noch gerne gesehen.



Galvanische Beschichtungen haben heute mehr denn je eine grosse Bedeutung im Fabrikationsprozess.



Sauberes Spritzlackieren gehört unabdingbar zur Produktion von Modellen der gehobeneren Klasse.



Bohrarbeiten, wenn auch auf alten Vorrichtungen, wollen ebenso sauber vorgenommen werden.